
Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 22.03.2017 

 

In der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fördervereins konnte der Vorstand auf ein eher 

ruhiges Geschäftsjahr 2016 zurückblicken. Nach Beendigung von zwei großen Projekten, der Einrichtung 

des Selbstlernzentrums und der Beschaffung neuer PC, lag die Fördersumme in 2016 mit ca. 10.000,00 € 

unter dem in den letzten Jahren durchschnittlichen Betrag von ca. 15.000,00 €. 

Nach Tätigkeitsbericht, Berichten zur Kassenführung und -prüfung, wurde der Vorstand durch die 

Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.  

 

Bei der Wahl für die Funktionen 2. Vorsitzende/r, Kassenführer/in, 2. und 3. Beisitzer/in, wurde Frau 

Franziska Thevessen in ihrem Amt als 2. Vorsitzende ebenso bestätigt, wie Frau Yvonne Gietmann als 2. 

Beisitzerin. Frau Ricarda Schrödter wurde zur Kassenführerin gewählt; Frau Simone Schroeren zur 3. 

Beisitzerin. 

Anschließend bedankte sich der Vorstand herzlich bei Herrn Thomas Seeberger, der sich neun Jahre als 

Kassenführer im Förderverein engagiert hat. 

Seitens des Vorstandes wurde auf einen zu verzeichnenden Mitgliederrückgang aufmerksam gemacht, 

der natürlich auch Auswirkung auf die Einnahmesituation des Vereins hat.  

Neben geplanten Maßnahmen, die die Arbeit des Fördervereins deutlich sichtbarer machen sollen, 

kommt einer Werbung von Mitgliedern durch Mitglieder eine besonders hohe Bedeutung zu.  

 

Für den Vorstand 

Manfred Buchholtz 

 

 

 

 

 

 

 



 


